



« Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? » (Mt11,2-11)

En ce temps-là, Jean le Baptiste entendit parler, dans sa prison, des œuvres réalisées par le Christ. Il lui envoya ses disciples et, par eux, lui demanda : « Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? » Jésus leur répondit : « Allez annoncer à Jean ce que vous entendez et voyez : Les aveugles retrouvent la vue, et les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, et les sourds entendent, les morts ressuscitent, et les pauvres reçoivent la Bonne Nouvelle. Heureux celui pour qui je ne suis pas une occasion de chute ! »

Tandis que les envoyés de Jean s'en allaient, Jésus se mit à dire aux foules à propos de Jean : « Qu'êtes-vous allés regarder au désert ? un roseau agité par le vent ? Alors, qu'êtes-vous donc allés voir ? un homme habillé de façon raffinée ? Mais ceux qui portent de tels vêtements vivent dans les palais des rois. Alors, qu'êtes-vous allés voir ? un prophète ?

Oui, je vous le dis, et bien plus qu'un prophète. C'est de lui qu'il est écrit : Voici que j'envoie mon messager en avant de toi, pour préparer le chemin devant toi. Amen, je vous le dis : Parmi ceux qui sont nés d'une femme, personne ne s'est levé de plus grand que Jean le Baptiste ; et cependant le plus petit dans le royaume des Cieux est plus grand que lui. »

Vivre l'Evangile cette semaine : La fête de l'amour

Noël frappe à notre porte. On prépare la fête, le repas familial, les cadeaux : c'est bien. Mais nous le savons aussi : ce temps des fêtes est souvent douloureux pour les personnes seules, les personnes âgées dans les maisons de retraite, les malades dans les hôpitaux. Une carte, un petit cadeau, une visite, cela change tout pour eux ! Et si nous n'avons pas le temps de le faire avant la fête, il y a aussi la semaine entre Noël et la nouvelle année. Noël se vit aussi dans le partage, sinon ce n'est pas tout à fait Noël...

Messes de ce weekend (3^e Dimanche de l'Avent A)

- | | |
|----------------------|--------------------------------------------------|
| Samedi 13 décembre | à 17h30 : Saint-Roch Jupille |
| Dimanche 14 décembre | à 9h30 : Fayenbois |
| | à 11h00 : Robermont (adoration à 10h15) |

Messes du prochain weekend (4^e Dimanche de l'Avent A)

- | | |
|----------------------|------------------------------------------------------------|
| Samedi 20 décembre | à 17h30 : Belleflamme |
| Dimanche 21 décembre | à 9h30 : Saint-Joseph Jupille (adoration à 10h30) |
| | à 11h00 : Bois-de-Breux |
| | à 11h00 : St-Amand Jupille (messe en famille) |

Messes en semaine

- | | |
|-------------------------------|------------------------------------------------|
| Mardi 16 décembre à 9h00 : | Bois-de-Breux (centre pastoral) |
| Mercredi 17 décembre à 9h00 : | Saint-Roch Jupille |
| Jeudi 18 décembre à 9h00 : | Saint-Joseph Belleflamme (chapelle de semaine) |
| Vendredi 19 décembre à 9h00 : | Robermont (chapelle de semaine) |

Collecte prescrite : Action Vivre Ensemble

La collecte du troisième et du quatrième dimanche de l'Avent (ces 13-14 et 20-21 décembre) est dédiée à Action Vivre Ensemble (plus d'infos dans le journal de l'UP de décembre). Vous pouvez aussi faire un don par virement sur le compte : BE91-7327-7777-7676 (Communication : 7220) ou en ligne : avert.vivre-ensemble.be. Une attestation fiscale est envoyée pour tout don de 40 € et plus. Merci de tout cœur pour votre généreuse solidarité.

Activités dans notre UP et au-delà

- **Prière de Taizé** : ce samedi 13 décembre à 17h30 à l'église de Belleflamme.
- **Adoration** : ce 14 décembre de 10h15 à 10h45 à l'église de Robermont et le 21 décembre à l'église de Saint-Joseph Jupille après la messe de 9h30.
- **La Saint-Vincent-de-Paul** fait appel à votre générosité pour des dons de nourriture non périssable. Les bénéficiaires ont aussi besoin de produits d'hygiène tels que : savon, dentifrice, shampoing, savon vaisselle, etc. C'est pourquoi, pendant ce temps de l'Avent, vous pouvez déposer ces produits dans les mannes prévues à cet effet dans nos églises.
- **Collecte de calendriers et d'agendas** : Comme chaque année, Sébastien Louis, aumônier à la prison de Lantin, fait appel à votre générosité pour les détenus qui vivent dans des conditions matérielles précaires, presque inhumaines. C'est pourquoi il récolte exclusivement (et rien d'autre) : des calendriers 2026, des agendas 2026, des timbres non oblitérés, des chapelets neufs (pas de médaillon). N'hésitez pas à déposer vos dons exclusivement dans une de nos paroisses.
- **Concert de Noël** le dimanche 21 décembre à la chapelle Saint-Luc Fayenbois, animé par la chorale « Parfum de Fête » (80 choristes), sous la direction de Robert Jamaer. Les détails se trouvent sur l'affiche en annexe.
- **Marché de Noël à Bois-de-Breux** dans la grande salle de l'école, rue de Herve 653, ce samedi 13 décembre de 17h30 à 22h30 (voir l'affiche en annexe).

Nous avons le regret de vous annoncer le décès de :

- **Monsieur Pascal LEJEUNE**, époux de Valérie DE WIT, décédé à l'âge de 48 ans. Ses funérailles ont eu lieu ce vendredi 12 décembre à l'église du Sacré-Coeur de Robermont.
- **Monsieur Francis TEHEUX**, époux de Giuseppina RUSSOS. Ses funérailles auront lieu le lundi 15 décembre à 10h30 à l'église Saint-Amand de Jupille. Il repose au funérarium Dethier, rue de Meuse 17 à 4020 Jupille où les visites ont lieu samedi et dimanche de 17h à 19h.
- **Monsieur Alain STIEL**, époux d'Anne-Marie SOMERS, décédé à l'âge de 63 ans. Ses funérailles seront célébrées le vendredi 19 décembre à 12h45 en l'église du Sacré-Cœur à Robermont. Les visites sont possibles au funérarium Dethier à Grivegnée les mardi 16, mercredi 17 et jeudi 18 décembre de 17h à 19h. Alain était bien connu dans notre UP dans laquelle il a été très engagé : ne citons que sa participation à l'équipe Funérailles, à l'équipe-relais de Robermont et à l'équipe pastorale.

Le journal de l'UP du mois de décembre est disponible dans les églises ou à la demande.